

Medien-Info

16.03.2016

Zeugnisübergabe an 50 Nachwuchs-Banker

Erfolgreiche Azubis geehrt

Münster/Kreis Warendorf. Mit der erfolgreichen mündlichen Abschlussprüfung ging für 50 Auszubildende der Sparkasse Münsterland Ost eine spannende und lehrreiche Zeit zu Ende. Nach zweieinhalbjähriger Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann nahmen die Nachwuchs-Banker im Rahmen einer Feierstunde jetzt ihre Abschlusszeugnisse entgegen. Zu den ersten Gratulanten gehörte Vorstandsmitglied Klaus Richter, der sich besonders zufrieden mit den Leistungen im mündlichen Prüfungsfach Kundenberatung zeigte: „Die persönliche Nähe zu unseren Kunden ist das, was uns auszeichnet und von unseren Mitbewerbern unterscheidet. Verlässlichkeit, Freundlichkeit und Vertrauen sind schließlich das Fundament unserer Sparkassenphilosophie. Sie können deshalb stolz auf dieses Ergebnis sein.“ Während einige Absolventen das Kreditinstitut für ein weiterführendes Studium verlassen, werden 34 Nachwuchskräfte auch künftig für die Sparkassenkunden tätig sein.

„Ihnen steht nun das umfassende Weiterbildungsangebot der Sparkassen-Finanzgruppe offen“, so Richter. Er ermutigte die neuen Sparkassen-Kollegen, konsequent auf ihre beruflichen Ziele und Träume hinzuarbeiten. Bereits im Sommer hatten 22 Auszubildende des gleichen Lehrjahres erfolgreich ihre Prüfung abgelegt. Angesichts des doppelten Abiturjahrgangs in 2013 hatte das Kreditinstitut 2013 sein Ausbildungsengagement seinerzeit nochmals verstärkt. Mit insgesamt 72 Nachwuchs-Bankern war es der stärkste Ausbildungsjahrgang, den die Sparkasse Münsterland Ost je hatte.



Bildzeile: Klaus Richter (l.), Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost, gratulierte den jungen Bankkauffleuten zu ihrer bestandenen Ausbildung.